



Fecha 11.01.2009	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

CARTAS DEL LECTOR

CONSECUENCIAS NEGATIVAS

Después de casi 13 años como responsables del Gobierno del Distrito Federal, los políticos del PRD presentan un balance de pobres resultados en materia de servicios municipales tan necesarios como el agua, la seguridad pública y el control vehicular, sólo por citar tres de los que más escuecen el ánimo de los ciudadanos del DF, mismos que se suman a las molestas y gravosas obras viales que realizan sin orden ni concierto.

Ahora resulta que continuaremos sufriendo las penosas carencias en el suministro de agua potable durante cuatro días a la semana, no porque haga falta en los veneros del Cutzamala ni en los manantiales de los pozos perforados en su territorio, sino por el pésimo mantenimiento proporcionado a la red de distribución por el matacuasismo burocrático.

En cuanto al control vehicular las macuarras autoridades del DF han decidido someter a los propietarios de automotores a trámites engorrosos y costosos para que cambien la tarjeta de circulación aduciendo que la nueva permitirá localizar y recuperar los autos robados con prontitud, cuando todos nos damos cuenta que esta medida será insuficiente frente a los recursos tecnológicos que usa la delincuencia organizada.

Estas son las negativas consecuencias de tener, durante muchos años, a mediocres jefes de gobierno y a sus minúsculos colaboradores, agachados asambleístas e ineptos jefes de delegación provenientes de ese partido político.

Luis Dávila Aguirre
Del Valle, Benito Juárez, DF



Página 1 de 1
\$ 7830.00
Tam: 90 cm²
GNAJERA